

ISIDRO SANCHEZ Y SU APROXIMACION A LA HISTORIA DE LA PRENSA MANCHEGA

Celebrada el jueves, 14 de diciembre a las ocho de la tarde. Esta conferencia corrió a cargo de Isidro Sánchez, profesor de la Universidad de Castilla-La Mancha, Catedrático de la Facultad de letras y profesor de historia. Ha escrito libros sobre la historia de la prensa manchega y colaborado para algunas revistas.

Empezó con una introducción al mundo de la información, explicando las distintas fases por las que atraviesa.

Primero a nivel mundial, y luego pasando



Conferencia de Isidro Sánchez

al nacional y provincial. A continuación de

guel Angel López.

esta introducción, señala los cambios respecto a medios periodísticos para comunicar la información de un sitio a otro. Continúa citando algunos textos periodísticos y publicitarios de periódicos del siglo pasado o principios de este siglo.

La conferencia finalizó con una proyección de diapositivas de los periódicos más característicos y se invitó al público para hacer preguntas sobre el tema.

Presentaron el acto Manoli Marín y Mi-

Por Juan Carlos Sánchez

MESA REDONDA: ANALISIS DE LAS JORNADAS

En la jornada de cierre la conferencia que debía pronunciarse, a cargo de un catedrático de la Facultad de Ciencias de la Información, tuvo que aplazarse para una fecha no determinada a la hora de redactar esta información. De este modo se improvisó una mesa redonda, analizando lo que han sido estas segundas jornadas

y contó con la participación de Julián Naranjo y Manolo Jiménez Serrano por Radio Horizonte, así como M^a Rosa Meneses y Migue Serrano por Gaceta, siendo moderada por el director de ambos medios Paulino Sánchez.

Una idea común entre ponentes y público ha sido el acierto de la organización en realizar la exposición sobre periódicos y revistas de tirada nacional. Según se dijo la no asistencia inicial de Angel Marco y el aplazamiento del viernes empeñaron un tanto las jornadas, aunque desde el primer momento se puso empeño en poder traer a gente importante del mundo de la



Componentes de Gaceta y Radio Horizonte en la clausura de las Jornadas

comunicación, tal es el caso de Pedro Piqueras y Juan Luis Cebrián.

Con respecto a las conferencias se habló, ante todo, de Elisa Laderas, quien conectó con los asistentes, mientras que en la mesa redonda del martes los conferenciantes le dieron poca salsa y fue algo más aburrida.

Igualmente se analizó la asistencia a los actos, que ha sido buena por parte de los integrantes de Gaceta y Radio Horizonte, pese a encontrarse en semana de exámenes, así como de haber coincidido con las Jornadas. Igualmente se trató el tema de la libertad de expresión con rela-

ción a los medios locales, y la diferencia que existe entre la misma y el respeto a los demás.

TALLER DE PRENSA Y RADIO.

Por otra parte hay que destacar y aunque no han sido muy numerosos la presencia de pequeños de algunos colegios de EGB, que se han interesado por

los medios de comunicación y han participado en los talleres de prensa y radio de estas jornadas. Ellos han realizado un programa diario en la emisora municipal. La mayor parte han pertenecido al colegio Romero Peña y algunas al colegio San Luis Gonzaga.

CINE: "LOS GRITOS DEL SILENCIO".

Finalizaron las II Jornadas con la proyección en el Cine Cervantes de la película "Los gritos del silencio" que trata sobre unos periodistas en la guerra de Camboya.